

## SUJET D'ADORATION

### L'APOTRE SAINT PIERRE

#### I. — ADORATION

Que la conduite du Seigneur diffère de celle des hommes!

Quand les peuples sont appelés à se choisir un chef pour les gouverner, ils donnent leurs suffrages à celui de leurs concitoyens qui leur semble avoir le plus de capacité, d'études, de science administrative, ou bien à une grande famille, à un grand nom, à une grande fortune.

Ainsi n'agit point Notre-Seigneur :

Voulant un chef pour l'Eglise qu'il va fonder, il choisit l'homme le plus obscur, le plus humble, le plus pauvre ; et cet homme c'est Pierre, simple pêcheur de Galilée.

Et si vous voulez savoir la raison de ce choix de Pierre, l'humble batelier, écoutez cette étonnante révélation que l'apôtre saint Paul fait aux Corinthiens : "Ce qui est insensé aux yeux du monde, Dieu l'a choisi pour confondre les sages.

"Ce qui est faible humainement, Dieu l'a choisi pour confondre les forts.

"Ce qui dans le monde est vil, méprisable, Dieu l'a choisi.

"Il a choisi même ce qui n'est pas, pour détruire ce qui est."... Et le même apôtre ajoute : "Afin qu'en sa présence nul homme ne puisse se glorifier." (I Cor. I, 27.)

Bien loin donc de nous étonner de ce choix de Notre-Seigneur, admirons bien plutôt sa conduite toute miséricordieuse.

Pierre, il est vrai, est un homme humble et obscur ; mais Jésus est la Grandeur même, qui n'a nul besoin de s'adjoindre une grandeur autre que la sienne, — et Il saura, en se l'unissant, ennoblir l'homme de son choix.

— Oui, Pierre est faible, et la faiblesse même ; mais Jésus, la puissance infinie, saura le revêtir de sa force divine, et le mettre en état de triompher de toutes les puissances de la terre et de l'enfer.

#### II. — ACTION DE GRACES

Jésus révèle de bonne heure à Pierre ses desseins miséricordieux. André son frère le lui présente, et le Bon Maître jette